
C.A. 
Al Sindaco del Comune di Roma,  
On. Gianni Alemanno 
P.zza del Campidoglio, 1 - 00186 – Roma  
Fax: 06 6794759 oppure 06.671035909 

e p. c. a : 
Capo Gabinetto del Sindaco 
Dott. Sergio Gallo 
Fax: 06/67106971 

 

 
OGGETTO: Accordo sul parere del Comune di Roma all’inceneritore della Basf Italia srl di Roma 

nell’ambito della Conferenza dei Servizi per l’Autorizzazione Integrata Ambientale (A.I.A.) 
 

 
Io sottoscritto _____________________________________, nato a ________________________________  

e residente a ________________________ via ____________________________________ cap _________ 
 
 
 

sono venuto a conoscenza che martedì 6 ottobre, nel corso della riunione in Campidoglio con i 
Comitati, il testo dell’accordo in oggetto è stato modificato dando priorità e giusto rilievo alla salute 
dei cittadini. 
Per questo esprimo il mio personale apprezzamento, insieme ai miei cari, a Lei, Signor Sindaco 
Alemanno ed a tutti i suoi collaboratori. 
La notizia importante, che ci riempie di gioia e ci rassicura, è che il Comune di Roma si ponga 
l’obiettivo primario della delocalizzazione dello stabilimento o del solo inceneritore. Per arrivare a 
questo il 16 ottobre, in sede di Conferenza dei Servizi, Lei, Signor Sindaco, esprimerà parere 
favorevole all’Autorizzazione Integrata Ambientale per la BASF Italia Srl di Roma, ma limitato al 
periodo di un anno per consentire la sperimentazione dell’AquaCritox, o altre tecnologie operanti in 
assenza di combustione, in sostituzione dell’inceneritore. 
In questo lasso di tempo verrà aperto un tavolo tecnico teso a valutare la fattibilità della 
delocalizzazione delle strutture della Basf Italia srl, o del solo inceneritore, in altro sito della 
Provincia di Roma. Allo scadere dell’anno di sperimentazione se i risultati saranno positivi, la 
nuova tecnologia sostituirà completamente l’inceneritore nell’arco di due anni. Se i risultati della 
sperimentazione saranno invece negativi, verrà revocato il parere favorevole per l’inceneritore. Se 
inoltre il tavolo tecnico avviato nel corso dell’anno avrà confermato la fattibilità della 
delocalizzazione seguirà un tavolo operativo finalizzato alla firma di un accordo vincolante che 
dovrà concretizzarsi in un tempo ragionevolmente breve. La reale delocalizzazione dovrà avvenire 
in un tempo predefinito.  
Per tutelare la salute dei cittadini l’Istituto Superiore di Sanità, affiancato dalla ASL RMB, 
realizzerà un sistema di monitoraggio permanente esterno allo stabilimento, che verrà finanziato dal 
Comune. Tale monitoraggio, limitato al controllo delle ricadute degli inquinanti, non potrà 
rappresentare uno strumento di valutazione complessivo del grado di inquinamento dello 
stabilimento. 
Nel corso della riunione, i funzionari della Basf si sono riservati di sottoscrivere il documento nei 
prossimi giorni, in attesa di ricevere e valutare il testo definitivo. 
Qualora la Basf non dovesse accettare di sottoscrivere l’accordo, mi auguro che venga confermato il 
Suo parere negativo per l’inceneritore da subito o, al massimo, sospeso per un periodo che consenta 
di perfezionare la trattativa con la Basf per la sua delocalizzazione. 
Cordiali saluti 
 
 
 
 

Roma, _____________________     Firma______________________________________ 


